



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

19. Februar 2024

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt
am 28. Februar 2024**

Müllprobleme in der Neustadt endlich angehen

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten,

- die Anzahl der „Müllscouts“ signifikant zu erhöhen.
- „smarte“ Abfallbehälter anzuschaffen, die der Kommunalen Abfallwirtschaft anzeigen, wenn der Behälter geleert werden muss. Somit könnten die vorhandenen Kräfte zielgerichtet und effektiv eingesetzt werden.
- eine „Sauberkeitsoffensive“ zu starten. Dadurch soll (angemeldeter und unangemeldeter) Sperrmüll höchstens zwei Werkzeuge im öffentlichen Raum stehen. Die Kampagne sollte mindestens zwei Monate dauern, um nachhaltig zu wirken.
- eine Aufklärungskampagne für die Bevölkerung hinsichtlich der Verschmutzung des öffentlichen Raums zu starten. Dazu zählt auch, Müllbehältnisse im öffentlichen Raum sichtbar zu machen.
- weiterhin private Müllsammel-Initiativen zu unterstützen und entsprechend auszustatten.

Begründung:

Die Häufigkeit von Müll im öffentlichen Raum ist durchweg ein Ärgernis und wird von der Bevölkerung als großes Versäumnis der Verwaltung und der Politik wahrgenommen. Es gilt deshalb, die Anstrengungen zu erhöhen und unsere Neustadt hierdurch lebenswerter zu machen.

Durch viele verschiedene Maßnahmen können die „Müllecken“ zurückgedrängt werden und somit die Spirale an Müll gestoppt werden. Durch das schnelle Entfernen von Unrat kann zudem die Ungeziefer-Problematik eingedämmt werden.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich.

Alexander Klein,
SPD-Fraktion